

Bericht

des Sozialausschusses betreffend die Umsetzung der oö. Spitalsreform II; Jahresbericht der Evaluierungskommission

[Landtagsdirektion: L-2012-120107/3,
miterledigt [Beilage 770/2012](#)]

Die Oö. Landesregierung hat in ihrer Sitzung vom 6. Juni 2011 den Bericht der Experten zur Spitalsreform einschließlich Maßnahmenplan zustimmend zur Kenntnis genommen und das Gesundheitsressort mit der Umsetzung beauftragt.

Weiters wurde ein Expertenkomitee unter der Leitung von Herrn MMag. Wolfgang Bayer und unter Einbindung der Abteilung Gesundheit beauftragt, die Umsetzung der Spitalsreform begleitend zu evaluieren und der Oö. Landesregierung und dem Oö. Landtag jährlich einen Umsetzungsbericht vorzulegen.

Der von der Evaluierungskommission erarbeitete Jahresbericht wird nunmehr auftragsgemäß der Oö. Landesregierung zur Beschlussfassung vorgelegt und dem Oö. Landtag zur Kenntnis gebracht.

Die von der Evaluierungskommission per 31. Dezember 2011 erhobenen Ergebnisse weisen darauf hin, dass die Ziele und die daraus abgeleiteten Strategien der Spitalsreform II aus heutiger Sicht erfüllt werden. Dies ist auch auf den, wie bereits im Landesrechnungshofbericht vom Frühjahr 2012 festgestellt, vom Gesundheitsreferat "professionell aufgesetzten Umsetzungsprozess" zurückzuführen. Nach Ansicht des Landesrechnungshofes sind die Projektstrukturen in der Abteilung Gesundheit geeignet, die erfolgreiche Umsetzung der Reform sicher zu stellen.

Teil des Jahresberichts der Evaluierungskommission sind auf Seite 51 auch die Abänderungsanträge für jene Maßnahmen, bei denen sich im Nachhinein Anpassungserfordernisse (insgesamt sieben) gegenüber dem beschlossenen Maßnahmenplan gezeigt haben.

Der Sozialausschuss beantragt, der Oberösterreichische Landtag möge beschließen:

Der Jahresbericht der Evaluierungskommission, der der Vorlage der Oö. Landesregierung vom 19. November 2012 ([Beilage 770/2012](#) zu den Wortprotokollen des Oö. Landtags, XXVII. Gesetzgebungsperiode) als Subbeilage angeschlossen war, wird zur Kenntnis genommen.

Linz, am 14. Februar 2013

Dr. Aichinger
Obmann-Stv.
Berichterstatter